

# *Une cargaison de solidarité en provenance du Venezuela arrive dans un port cubain après les dégâts causés par l'ouragan Ian*

---



**Un autre navire avec un don de 400.000 sacs de nourriture, de matériel électrique et de toitures est arrivé ce dimanche à Cuba en provenance du Venezuela, dans le cadre de l'aide de solidarité pour les provinces occidentales touchées par l'ouragan Ian.**

La Havane, 9 octobre (RHC) Un autre navire avec un don de 400.000 sacs de nourriture, de matériel électrique et de toitures est arrivé ce dimanche à Cuba en provenance du Venezuela, dans le cadre de l'aide de solidarité pour les provinces occidentales touchées par l'ouragan Ian.

La cargaison a été reçue au port du Mariel, à 45 kilomètres de la capitale cubaine, par l'ambassadeur de cette nation, Adan Chavez, et la ministre du commerce intérieur Betsy Diaz, dans un acte de solidarité et de fraternité entre les pays d'Amérique latine et des Caraïbes et en reconnaissance du peuple et du gouvernement cubains pour se rétablir dans les plus brefs délais.

Le diplomate vénézuélien a souligné que ce don est un exemple de ce que signifie la véritable fraternité entre les peuples, comme nous l'ont enseigné Simón Bolívar, Hugo Chávez et Fidel Castro, représentée par ces fournitures destinées aux populations qui souffrent des effets de l'ouragan Ian.

Il a souligné que la cargaison est composée de transformateurs électriques, de plusieurs tonnes de plaques ondulées pour les toitures et de nourriture, "sans négliger les Vénézuéliens, car il s'agit de partager le peu ou le beaucoup que nous avons en fonction des circonstances que nous vivons", a-t-il déclaré.

Chávez a rappelé que des gestes comme ceux-ci ont commencé à se concrétiser avec une grande force avec l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique par la coopération, la solidarité et la fraternité, comme le font aussi d'autres nations en ce moment, car Cuba n'est pas seule.

La ministre du Commerce intérieur, Betsy Díaz, a remercié le gouvernement vénézuélien pour sa contribution généreuse et désintéressée, à laquelle s'ajoutera dans les prochains jours un autre navire précieux pour réparer les dégâts causés par Ian dans les plus brefs délais.

Il s'agit d'une reconnaissance des efforts de notre peuple et de notre gouvernement pour renverser la situation complexe créée et aller de l'avant face à l'intensification du cruel blocus économique des États-Unis, et aussi de l'expression des excellents liens de fraternité qui unissent Cuba et le Venezuela dans la volonté d'avancer ensemble", a-t-elle déclaré.

Elle a assuré que toutes les conditions sont réunies pour que les ressources données parviennent aux zones touchées et aux victimes, qui apprécieront la solidarité du peuple et du gouvernement vénézuéliens, a-t-elle déclaré.

Jeudi dernier, plus de 15 tonnes de composants et d'équipements ont également été reçues dans le cadre du deuxième envoi aérien en provenance du pays d'Amérique du Sud pour soutenir les travaux de récupération dans les provinces occidentales. Il s'agissait d'isolateurs en polymère, de paratonnerres, de pinces, de matériel et de coupe-courant, d'une centaine de tronçonneuses et d'autres moyens et matériaux.

Un autre chargement de poteaux électriques pour l'éclairage public, de tiges diélectriques, de matériel et de transformateurs est attendu.

Le 27 septembre, l'ouragan Ian a touché terre dans la province de Pinar del Río, avec des vents maximums soutenus de 205 kilomètres par heure (catégorie 3 sur l'échelle de Saffir-Simpson, sur un total de 5), et a également touché le reste des régions occidentales. (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/301413-une-cargaison-de-solidarite-en-provenance-du-venezuela-arrive-dans-un-port-cubain-apres-les-degats-causes-par-louragan-ian>



**Radio Habana Cuba**